や生活上の注意点について聞いた。 対処することが重要だ。伊藤医院(さ きちんと診断を受けた上で、適切に と、脂がたまる「霰粒腫(さんりゅう たまる一麦粒腫(ばくりゅうしゅ)」 が腫れ上がる病気。まぶたにうみが ているが治療法は全く異なるため、 いたま市)の有田玲子医師に、治療法 しゅ)」の2種類がある。 見た目は似 ものもらいは、炎症などでまぶた

▽細菌に感染

3

処すれば長引くことはありま うつることはなく、適切に対 菌の繁殖を促すため使用しな 程度で軽快していく。眼帯は、 って炎症を抑える治療がメイ の点眼や眼軟こうの塗布によ せん」と有田医師。抗生物質 して赤く腫れ、痛みが生じる。 ンで、通常は1週間から10日 「感染が原因といっても人に 麦粒腫は細菌の感染が原 まぶたが化膿(かのう)

麦粒腫

異な

4

1 疫力が低下している恐れがあ 再発を繰り返す場合は、 「よくあるのが、花粉症

霰粒腫

麦粒腫と霰粒腫の症例写真

のリスクを高めてしまうこ

霰粒腫がドライアイ

生じる。

溶かす「温あん法」が主流。 う選択肢もあるが、最近では まぶたを温めて詰まった油を 目薬では治せず、手術とい

染してしまうのです。大切な のは、まぶたを清潔に保ち、 かすことのない細菌にまで感 いると、普段は人の健康を發 疲労やストレスをためないこ 球菌が主な原因。体が弱って ちこちに存在しているブドウ 低下が原因です」と有田医師 ス。アレルギーによる免疫力 とものもらいを併発するケー 「そもそも麦粒腫は、体のあ です

>脂が詰まる

が長引く傾向があり、治るま でに数カ月を要することが多 で細菌感染を合併した「化膿 油を大量に摂取した影響など 冷えによる血行不良や食事で 性霰粒腫」になると、痛みが ーム腺が詰まる霰粒腫は治療 い。基本的に痛みはないが、 方、脂を分泌するマイボ

> される脂には、涙の蒸発を防 必要な油が不足してしまうの ぐ作用があります。ところが、 ム腺の機能が低下し、潤いに 「マイボーム腺から分泌

温あん法が有効だ。有田医師 i m e IME研究会のホームページ が、炎症を起こしているとき イボーム腺をふさいでしまう は「特に雑菌の多いまぶたの 防にはまぶたを洗うことと、 スしている。具体的には、 は控えましょう」とアドバイ ん法は血流を促してくれます のでお勧めできません。温あ 洗うこと。アイメークは、マ 際(きわ)を、朝晩しつかり (メディカルトリビューン= http://www. いずれのものもらいも、予 jp)が参考になる。

話048 (686) 5588 見沼区南中野626の11 伊藤医院の所在地は、〒3 -0042 さいたま市